

LA IDENTIDAD DE MURCIA

La búsqueda de una identidad física, histórica y cultural de Murcia y su ámbito regional, no como simple averiguación retrospectiva sino como itinerario que nos permita situar el presente y proyectar el futuro de la comunidad que realmente constituyen, es uno de los temas que preocupan a esta Real Sociedad Económica. En la celebración del doscientos aniversario de su fundación, parece interesante suscitar el diálogo y promover la difusión sobre una serie de datos e índices culturales que permitan su reconstrucción.

Para ello se proyecta una Exposición Cartográfica y una serie de Ponencias y Comunicaciones, con las que se tratarán de poner de manifiesto hechos y valores de los que se ha de partir.

LA REGION

El Regionalismo y las autonomías, no sólo como necesidades étnicas o deseos sociopolíticos más o menos sentidos sino como formas de estructuración de una sociedad plural, cada vez más propicia a intervenir de forma decidida en el ámbito físico y de población que constituyen las distintas comunidades es una realidad actual. Sobre ella se está produciendo un debate nacional, que es de presumir desemboque en una nueva concepción administrativa y política.

Como contribución al fomento de una conciencia regional, se organizan dos Mesas Redondas y una Conferencia, sobre la imagen de Murcia entre los pueblos de España, los recursos básicos de la Región y el funcionamiento administrativo y político de las autonomías.

LAS SOCIEDADES DE AMIGOS DEL PAIS

La fundación de la Sociedad Económica de Amigos del País de Murcia, se conmemora con un acto Académico que se celebrará en el Excelentísimo Ayuntamiento el 17 de diciembre, doscientos años después de su constitución, en el mismo día y lugar.

Con este acto se clausura el Bicentenario y en él tendrá lugar el nombramiento de socios de mérito y una Conferencia Magistral sobre el papel de estas Sociedades en la historia de la ilustración española.

